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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．新型インフルエ 
 ンザ対策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．老老介護につい 
 て 
 
 
３．学校施設の点検 
 と整備について 

① ４月28日に設置された本市新型インフルエンザ対 
 策本部では、どのような対応を図られたのか。 
 
② 今後の対応策について。 
 
③ 児童生徒への予防措置について。 
 
④ 消防機関へも緊急輸送など新型インフルエンザに 
 対応するための「計画策定」が求められていますが、 
 本市の現状について。 
 
 
① 老老介護についての見解と、行政としての支援策 
 について。 
 
 
① 学校施設の点検と整備は、どのような形で行われ 
 ているのか。 

市 長 
 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  土 谷  力 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．景気対策につい 
 て 
 
 
 
 
 
２．成年後見制度の 
 運用状況と問題点 
 について 
 
 
３．累犯知的障がい 
 者の更生問題につ 
 いて 
 
 
 
４．農業問題につい 
 て 
 
 
 
 
 
５．本市の公園の状 
 況について 
 
 
６．防災問題につい 
 て 

① 現在の景気の状況と今後の見通しについて。 
 
② 進出企業の状況について。 
 
③ 雇用との関係について。 
 
 
① 本市の成年後見制度の取り組みの状況と課題につ 
 いて。 
 
 
 
① 出所後の社会の受け皿を本市はどのように考えて 
 いますか。 
 
② 本市の取り組みについて。 
 
 
① 後継者の本市の状況と課題について。 
 
② 農地の集約化の進行状況について。 
 
③ 米価の補償状況について。 
 
 
① 公園の配置状況について。 
 
② 管理運営状況について。 
 
① 老朽ため池の所在の状況について。 
 
② 避難場所の周知徹底について。 

市 長 
 

〃 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
 
市 長 

 
〃 

 
市 長 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  北 崎 安 行 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．市長再選につい 
 て 
 
 
２．ボンネットバス 
 について 
 
 
３．地球温暖化につ 
 いて 

① 今後４年間声なき声にどう答えていかれるのか。 
 
 
 
① ４月29日導入が延期されたが今後のスケジュール 
 はどのようになっているのか。 
 
 
① 農林業に対して今後どのような政策を立てられる 
 のか。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．火葬場について 
 
 
 
 
 
 
 
２．自治委員の基本 
 的立場について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．奨学金について 

① 12月議会で市長は、千部山の中腹部を最適地とし 
 て選定し、地域の人たちの了解を得るために尽力す 
 ると発言されましたが、いまだ説明会が行われてい 
 ない地域が残っていると聞いています。 
  火葬場建設に向けての進捗状況を市民の前に明ら 
 かにしてください。 
 
 
① 自治委員は地域と行政をつなぐ要にあるものであ 
 り、本市の非常勤特別職という立場にあり、さらに 
 市当局より自治委員報酬をいただいています。ある 
 意味、市職員に準じる立場にあります。 
  市長が説明会の開催を要請した際に、説明会への 
 出欠状況をアンケート調査する中で、欠席者が多い 
 ので説明会は受けられないと申し出た自治会があっ 
 たそうですが、この前代未聞の行為にどのように対 
 処されるのですか。 
 
 
① 本市では、高校生を主体に奨学金制度を実施して 
 いますが、その実態と今後の動向について。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  山 田 秀 夫 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．環境問題につい 
 て 
 
 
 
 
 
２．教育三法の改正 
 について 
 
 
 
３．全国体力テスト 
 について 

① 環境問題についての市長の考え方について。 
 
② 公共施設等の対応について。 
 
③ 学校施設等のエコ改修について。 
 
 
① 教育三法の改正について。 
 
② 教育免許更新制度の導入について。 
 
 
① 全国体力テストの本市の状況について。 
 
② 調査結果の現状の把握とその対策について。 

市 長 
 

〃 
 
教 育 長 

 
 
教 育 長 

 
〃 

 
 
教 育 長 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．核兵器廃絶・平 
 和問題について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市長の退職金に 
 ついて 

① 北朝鮮が２度目の地下核実験を強行し、核兵器開 
 発に新たな拍車をかけていることは、日本とアジア 
 の平和と安全を真っ向から損なうものであり、核兵 
 器の廃絶を切望する国際世論への重大な挑戦です。 
  市民の平和を守るため、厳しく抗議すべきですが 
 市長の見解は。 
 
② アメリカのオバマ大統領は４月５日、プラハで行 
 った演説で、「米国は核兵器のない、平和で安全な世 
 界を追及していくことを明確に宣言する」と述べ、 
 核兵器の最大の保有国アメリカが「核兵器のない世 
 界」、核兵器廃絶を国家目標にすることを初めて明示 
 しました。米大統領が公式にこのような言明を行わ 
 れたことは、人類にとっても、私たち被爆国民にと 
 っても、歴史的意義を持つものであり、日本共産党 
 は心から歓迎するものです。 
    本市も遅ればせながら昨年９月議会で、非核平和 
 都市宣言をしましたが、今後の非核平和の取り組み 
 について。 
 
 
① 日田市に続き、宇佐市の是永市長は、市長、副市 
 長、教育長の退職金を現行の半額に削減しました。 
  特別職の退職金を廃止または減額する動きが全国 
 各地で広がっています、本市でも市長など特別職の 
 退職金をせめて半額に減額し、節約できたお金は市 
 民のために有効活用すべきでは。 

市 長 
 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．桂橋の架け替え 
 工事について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．妊婦検診の完全 
 無料化について 
 
 
 
 
 
 
５．火災報知器の助 
 成について 

① 平成20年度の予算で桂橋の玉津側１区間だけの撤 
 去工事と、仮設人道橋設置の工事がされました。そ 
 の後の工事が行われていないため調査しましたら、 
 残りの桂橋の撤去工事は今年の12月から着工する計 
 画だそうです。 
  それなら５月11日から通行止めし１区間だけの撤 
 去作業をする必要はなかったのではないか。 
  今年の裸祭りのあと、12月に桂橋の撤去作業にす 
 れば、２年間の長期間も通行止めせずに半年間は通 
 行止め期間の短縮ができたのではないか。市民に対 
 する利便性や、五月祭、マラソン大会などさらにお 
 盆の帰省客や昭和の町の観光客など利便性を考えれ 
 ば、桂橋１区間だけの撤去を急ぎ、２年間も通行止 
 めをする工事の行程は市民無視の失政ではないか。 
  市長の見解と今後の対応について。 
 
 
① 国は「今年から妊婦検診を年14回無料にする」と 
 言っていますが、本市では基本検診だけが無料で、 
 血液検査などは自己負担となっています。 
  姫島村は完全無料化を実施していますが、本市で 
 も自己負担をなくし、14回分を完全無料化にすべき 
 ではないか。 
 
 
① 消防法の改正により、住宅について火災報知器の 
 設置が義務づけられました。 
  景気対策の「地域活性化・生活対策臨時交付金」 
 を活用し、火災報知器の設置に助成するようにでき 
 ないか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
６．火葬場について 
 
 
７．同和資金のこげ 
 つきについて 
 
 
８．道路の管理責任 
 について 
 
 
９．河川の草刈りに 
 ついて 
 
 
10．市長の葬儀出席 
 の基準について 
 
 
11．時報のサイレン 
 変更について 

① 火葬場の早期建設について。 
 
 
① 住宅新築資金のこげつき問題について。 
 
 
 
① ふるさと林道、広域農道など本市が管理する道路 
 の管理体制について。 
 
 
① 県、本市が管理する河川の草刈りなど管理体制に 
 ついて。 
 
 
① 市民の葬儀への市長の出席基準について。 
 
 
 
① ６時の時報サイレンから７時のチャイム変更につ 
 いて。 

市 長 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ７ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政治姿勢につい 
 て 
 
 
 
２．健康を守る施策 
 の充実強化につい 
 て 

① 今後の市政運営について。 
  市長が４期目のマニフェストに掲げる市政の取り 
 組みについて。 
 
 
① がん対策について。 
  がんは、1981年から日本の死因第一位となってい 
 る。早期発見のためにも、がん検診の受診率を上げ 
 ることが不可欠と思われるが、本市の取り組みにつ 
 いて。 
 
② 幼い命を細菌性髄膜炎から守る「ヒブワクチン接 
 種」について。 
   ヒブ（ｈｉｂ）とは、「インフルエンザ菌ｂ型」の 
 ことをいい、冬に流行するインフルエンザとは異な 
 る菌で、このヒブによって細菌性髄膜炎などが発症 
 し、特に抵抗力のない乳幼児が命の危険にさらされ 
 ている。しかしながら、予防接種の費用が高額のた 
 め、公的助成を行う自治体も増えている。当局の見 
 解を。 
 
③ 特定健診・特定保健指導について。 
  多額の医療費がかかる生活習慣病の早期発見と予 
 防を目的として、昨年４月から始まった「特定健診 
 ・特定保健指導」の受診率と保健指導の取り組みに 
 ついて。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〃 

 


